

Magdaléna a eu un accident de voiture, il y a plusieurs années. Cet accident a provoqué en particulier un choc aux cervicales. Depuis, elle avait toujours mal aux cervicales et cela entraînait des maux de tête atroces et permanents et des nausées régulières.

Venue pour la première fois le jeudi 13 octobre à la prière des malades, elle a été surprise par le monde. Elle est là sans espoir d'être guérie. Elle trouvait cela trop beau pour que cela puisse lui arriver à elle. Elle était debout au fond de l'église. A un moment donné, elle a ressenti un mal de tête en haut du crâne, comme si on lui avait posé une couronne sur la tête. Puis la douleur a disparu. Sa tête est devenue légère comme une plume. Elle n'avait plus mal du tout. Elle n'a pas pensé tout de suite à une guérison.

Puis elle a ressenti une chaleur au niveau de la poitrine. Elle a alors pensé qu'elle avait un trouble cardiaque. Elle a cru qu'elle avait un malaise. Elle a cherché à s'asseoir. Une parole de connaissance a alors annoncé qu'une personne ressentait une forte chaleur au niveau de sa poitrine. Magdaléna a été rassurée. Elle a fondu en larmes de bonheur parce qu'elle a réalisé que c'était une action de Dieu en elle. Depuis cette date, Magdaléna n'a plus ces maux de tête atroces et réguliers et ses nausées. Ses douleurs cervicales ont totalement disparu. Sa vie a été métamorphosée.

Elle remercie d'autant plus le Seigneur que c'était la première fois qu'elle venait à la prière des malades.

Mercredi 3 novembre, Magdaléna a fait un rêve magnifique. Elle se voyait dans un superbe jardin de roses. Quand Magdaléna est venue à la prière des malades, le jeudi 4 novembre, une parole de connaissance a dit qu'une personne avait fait un rêve où elle se voyait dans un magnifique jardin de fleurs et Jésus dit à cette personne : « Abandonne toi à moi. Je veux te donner la vie avec moi. »

Magdaléna m'a raconté par ailleurs qu'elle accompagnait des personnes en fin de vie.

Magdaléna remercie immensément le Seigneur et aussi Ste Rita qui lui a par ailleurs obtenu de nombreuses grâces.